

"Debate" es Parte de Conspiración Comunista

El llamado "debate nacional" que está promoviendo el clero es parte de la conspiración del comunismo para tomar el poder en El Salvador, afirma el Lic. Edgar Chacón, presidente del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI).

En conferencia con periodistas, el analista político sostuvo que para conocer detalladamente la complicidad de los curas con la conspiración comunista es necesario recordar un documento de la CONIP (Coordinadora Nacional de la Iglesia Popular), organización del clero marxista que

el 23 de noviembre de 1980 dio a conocer su "fundamentación teológica de la CONIP".

Parte de dicho documento dice que "la CONIP quiere contribuir a la realización de esta liberación mediante la acción pastoral a tres niveles: Pastoral masiva, pastoral de comuni-

—Favor pase a la página 37.

Repellan Edificios Inhabitables

Numerosos propietarios de inmuebles que fueron declarados inhabitables después del terremoto están efectuando reparaciones sin solicitar permiso al Comité de Evaluación Técnica de Daños de Emergencia Nacional, lo que da lugar a que sujetos irresponsables se dediquen solamente a repellarlos.

Estos inescrupulosos sujetos no tienen en cuenta las consecuencias de edificios dañados.

Gran Interés Despierta la Feria "Consuma 88"

Gran interés ha despertado entre los microempresarios la Feria "Consuma 88" que se realizará en el pabellón de España de la Feria Internacional, del 28 de julio al 7 de agosto, dice la Lic. Cristina Pacheco, coordinadora del Programa de Apoyo a la Pequeña y Microempresa de la Cámara de Comercio.

Afirma que la semana pasada ya se había

arrendado el 75 por ciento de los espacios disponibles para exhibición y venta de los productos.

Algunos de los microempresarios participan por primera vez en una feria de esa clase, destacándose que ello ha sido posible por las facilidades que ha brindado la Cámara y otras instituciones que

—Favor pase a la página 53.

—Favor pase a la página 31.

—Favor pase a la página 31.

Nuevo Administrador para el 'Casco de la Hacienda'

—Don Lito, ¿ya se dio cuenta de que nos cambian al mero "men"? — me dijo mi vecina que siempre está al tanto de todos los chambres del país, y que también es mi mejor fuente de información.



—No lo han cambiado, ni lo cambiarán —le dije—. El está dispuesto a quedarse hasta lo último e imponer la "Banda Presidencial" a quien el pueblo elija.

—No, Don Lito, no me refiero a ese "men"; me refiero al otro, al que de veras manda, al "chelito abusivo".

que tiene nombre del padrino, "don Corr-Leone".

—No, no lo sabía, pero cuénteme, ¿por quién lo cambiarán y por qué?

—Dicen que el nuevo administrador de la hacienda

—Favor pase a la página 29.

—Favor pase a la página 53.

Acción Cívica Militar en Cuscatlán

Programas de Acción Cívica Militar en todos los municipios del departamento de Cuscatlán realizará el Destacamento Militar 5, según informó el comandante, coronel Héctor Heriberto Hernández.

El militar, recientemente nombrado en ese lugar, dijo que con base en la experiencia en otros sitios se pretende reincorporar a la vida productiva a aquellas localidades que han permanecido al margen debido a los problemas políticos provocados por el terrorismo.

"Creemos", dijo, "que Cuscatlán es una región rica en el renglón agrícola y como



CLAUSURAN EVENTO. Acto de clausura del programa "Conoce tu País", organizado por FUSADES a través de su programa FORTAS y en donde participaron más de 100 estudiantes universitarios, conociendo aspectos generales de El Salvador. Asistentes al acto de clausura, en el hotel Sheraton.



CONGRESO DE ALCALDES. Los 262 alcaldes del país apoyaron el proyecto de creación de Fondo de Desarrollo Municipal, mediante el cual las comunas recibirán ayuda económica para llevar a cabo obras en sus respectivas localidades. El Tercer Congreso Nacional se realizó con éxito.

Vital una Verdadera Autonomía Municipal

Es urgente una verdadera autonomía municipal, la cual no existirá mientras no haya una independencia económica, afirmó el Dr. Armando Calderón Sol, alcalde de San Salvador, durante el Tercer Congreso Nacional de Alcaldes que se llevó a cabo en un hotel capita-

lino.

El jefe edilicio sostuvo que la mayoría de las alcaldías están atravesando situaciones financieras muy precarias, a tal grado que algunos concejos no tienen dinero ni para comprar un libro de ac-



Lic. Edgar Chacón, presidente del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI).

Diputada Pide Castigar Vandalismo de la UNTS

Que el gobierno y las autoridades apliquen todo el peso de la ley a las turbas que están sembrando el terror en la capital y destruyendo la propiedad privada y pública, pidió la diputada Gloria Salguero Gross, de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

A título personal, la también secretaria de la Junta Directiva de la Asamblea Legislativa, al referirse a los daños ocasionados por la UNTS, sostuvo que los cuerpos de seguridad deben actuar contra este tipo de manifesta-

Comisión Anticorruptela Limpiará Administración

La investigación de la corrupción es una medicina amarga, pero necesaria si se quiere limpiar la administración pública de actos reñidos con la moral y las buenas costumbres, dijo el Lic. Alfredo Cristiani, candidato a la presidencia de la República por Alianza Re-

publicana Nacionalista (ARENA).

Ha sido una práctica inveterada ocupar los cargos públicos para enriquecerse ilícitamente. Y no hay duda que la corrupción es uno de los males que más daño le ha causado

Otro Menor Extraviado

Yolanda Maricela García Grande, de 10 años, se extravió recientemente cerca de su casa, en la carretera a Nejapa, kilómetro 17, colonia Santa Carlota, informa el Consejo Salvadoreño de Menores.

Las características de la menor son cabello largo, liso y negro; ojos negros, de piel trigueña, contextura delgada y como señal especial tiene una cicatriz en la cabeza. El día que se

El Salvador se Encamina Hacia una 'Sabanización'

"El Salvador consume aproximadamente 5 millones de metros cúbicos de leña al año, lo cual equivale a talar más de 20 mil hectáreas de terreno boscoso", afirma el Lic. Victor Manuel Rosales, experto en Ciencias Forestales.

El Lic. Rosales, quien actualmente asesora a diferentes entidades públicas y privadas que realizan pro-

gramas de reforestación a nivel nacional, advierte que debido a la irracional tala de árboles, El Salvador se encamina hacia una "sabanización" de la que difícilmente podrá recuperarse.

Después de sostener una entrevista con el al-

calde de Ilopango, Roberto Solórzano, con quien planifican una campaña de reforestación que será apoyada por la empresa privada, la profesional dijo que dichos programas de reforestación deben

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 71.